

20. Januar 2022

Liebes Mitglied

Als ich ein kleiner Junge war hatte ich Freude, wenn unser Trainer einen Bericht im Kluborgan schrieb. Wenn es keine Berichte zum Lesen gab, war die Enttäuschung gross. Dann kam plötzlich die Welt «Internet». Unsere Homepage (www.holligen94.ch) kam im Jahr 2000 auf die Welt. Das Interesse aller Beteiligten war gross. Eltern, Spieler Funktionäre... alle wollten auf der Homepage präsent sein.

Die Zeiten änderten sich und plötzlich stehen wir mitten drin in den Sozialen Medien. Wir vom SC Holligen 94, haben auf Facebook sowie auf Instagram unsere eigene Seite. Die Infos über Spielergebnisse werden pünktlich hochgeladen damit wir unsere Mitglieder immer auf dem neusten Stand halten können. Doch wie gesagt, die Welt, das Internet und die Sympathie gegenüber den Sozialen Medien haben sich geändert.

Wir vom SC Holligen 94 arbeiten genau und versuchen nur Fotos hochzuladen, die angebracht sind. Wir wissen, wo ein Foto gefährlich werden kann und laden auch keine Fotos hoch die peinlich sein könnten.

Diesen Text schreibe ich, weil mir die Angelegenheit sehr wichtig ist. Du hast das Recht zu entscheiden ob wir vom SC Holligen 94 weiterhin unsere Plattformen mit Fotos bereichern können. Falls du nicht einverstanden bist, dass dein Foto genutzt wird, dann bitte ich dich, mir eine E-Mail zu schreiben (roberto.campanielli@zurich.ch)

Falls du keine E-Mail schreibst gehen wir davon aus, dass du einverstanden bist, dass Mannschaftsfotos sowie Spielsituationen im Netz hochgeladen werden können.

Falls du Fragen hast, kannst du mich unter der Nummer 078 866 88 58 erreichen.

Sportliche Grüsse

Campanielli Roberto

(lay wish!

Präsident